

SOMMAIRE

Sud-Ouest Européen *Identités en mutation*

Jean-Paul LABORIE et François TAULELLE, Avant-propos.

1

Jean-Louis GUIGOU,

De l'interrégionalité en général et du Val de Garonne en particulier : évolution des échelles de l'aménagement du territoire

3

Interregional policy in general and the Garonne Valley in particular : evolution of the levels of territorial planning.

François TAULELLE,

Le Sud-Ouest européen vu de Bruxelles : zonages, découpages et acteurs régionaux.

11

The South-West of Europe seen from Brussels : zoning, divisions and regional participants.

Jean-Paul LABORIE,

Le Sud-Ouest européen : coopérations interrégionales et stratégies d'aménagement.

21

The South-West of Europe : interregional cooperation and planning strategies.

Bernard KAYSER,

Politique, économie, sociétés des Pyrénées

29

Politics, economy and societies of the Pyrenees.

Ricardo MÉNDEZ et Rosa MECHA,

Transformations de l'industrie espagnole dans le cadre de la modernisation : clés d'interprétation

37

Transformations in Spanish industry within the globalisation framework : some keys to interpretation.

Michel DRAIN,

Changements agraires et mutations socio-spatiales dans la péninsule Ibérique depuis 1945.....

47

Agrarian changes and socio-spatial mutations in the Iberian Peninsula since 1945.

Jorge GASPAS,

Le Portugal : changements récents et place dans le Sud-Ouest de l'Europe

61

Portugal : recent changes and its place in the South-West of Europe.

François MANCEBO,

MuseuS de Cerdanya : instrumentalisation d'une initiative transfrontalière de valorisation patrimoniale

75

MuseuS de Cerdanya : a trans-frontier undertaking for the presentation of the cultural heritage.

Françoise ALCARAZ,

L'environnement et le paysage au secours de deux viticultures héroïques : l'évolution récente des vignobles en terrasses de Banyuls et des Cinque Terre

83

Environment and landscape to the rescue of two heroic winegrowing areas : the recent development of the terraced vineyards of Banyuls (France, Eastern Pyrenees) and of the Cinque Terre (Italy, Liguria).

NOTES BIBLIOGRAPHIQUES :

93

Midi-Pyrénées et Aragon (F. Pradel de Lamaze)

Sur l'une des évolutions de la géographie : vers une discipline d'application ? (G. Jalabert)

Une nouvelle lecture de la ville (G. Di Méo).

Sud-Ouest Européen

n°5

octobre 1999

ISSN : 1276-4930

ISBN : 2-85816-488-6

Code Sodis : F27483

Prix de vente : 95 F.

